

## ABSTRAK

Sumber daya manusia merupakan faktor penting dalam menunjang keberhasilan perusahaan dan mencapai sasaran perkembangan perusahaan di masa yang akan datang. Oleh karena itu, kebijakan pengelolaan SDM perlu diperbarui dan disempurnakan secara terus menerus untuk membuktikan bahwa pelaksanaan masih sejalan dengan tujuan organisasi dan kebutuhan karyawan. Untuk dapat menerapkan berbagai kebijakan dalam pengelolaan SDM secara tepat, maka perusahaan perlu memiliki strategi terkait pemberian kompensasi, pelatihan & pengembangan, dan *work life balance* guna meningkatkan komitmen organisasi.

PT ABC yang merupakan perusahaan yang sedang berkembang dengan jumlah karyawan yang semakin besar dan tersebar di hampir seluruh wilayah Indonesia didominasi oleh karyawan berusia 18-25 tahun sebanyak 78,8% dari total karyawan. Maka penelitian ini bertujuan untuk meneliti pengaruh pemberian kompensasi, pelatihan & pengembangan, dan *work life balance* terhadap komitmen organisasi pada generasi *millennial* PT ABC.

Penelitian ini termasuk ke dalam *conclusive research* yang bertujuan untuk menguji hipotesis dan hubungan antar variabel tertentu melalui pengumpulan data, pengolahan data, dan analisis secara kuantitatif dan kualitatif dalam pengambilan kesimpulan dengan menggunakan metode *cross sectional* dan *purposive sampling* terhadap 213 responden dengan latar belakang generasi *millennial*. Data yang didapatkan dari responden kemudian diolah dan dianalisis menggunakan metode *structural equation modelling*. Dalam penelitian ini, hasil pembuktian hipotesis menunjukkan adanya pengaruh positif dan signifikan antara kompensasi terhadap komitmen organisasi. Demikian pula, pelatihan dan pengembangan berpengaruh positif dan signifikan terhadap komitmen organisasi dan pengaruh positif dan signifikan antara *work life balance* terhadap komitmen organisasi pada karyawan generasi *millennial* PT ABC.

### **Kata Kunci:**

Generasi *millennial*, PT ABC, kompensasi, pelatihan & pengembangan, *work life balance*, dan komitmen organisasi.